

Entrez dans l'univers du bijou lors des Journées Européennes des Métiers d'Art

A l'occasion des Journées Européennes des Métiers d'Art (JEMA) du 2 au 7 avril, (re)découvrez les deux facettes de l'Atelier du bijou à Saint-Martin-de-Valamas, à la fois lieu patrimonial et de création.

Côté musée, glissez-vous dans la peau d'un ouvrier du XIXème siècle et découvrez les gestes, les outils et l'ambiance de l'ancienne usine Murat, site emblématique de la filière, accompagné d'un tout nouvel audioguide. Durant la visite de cet espace historique, vous apprendrez l'histoire du lieu, ses périodes clés, les techniques spécifiques à l'usine Murat et les conditions de travail de l'époque. Vous appréhendez le travail et les savoir-faire de cette filière et les anecdotes de la Vallée du bijou.

Visite libre et gratuite - du mercredi 3 au samedi 6 avril, de 10h à 12h et de 14h à 17h.

Côté pépinière, découvrez les savoir-faire artisanaux des trois professionnels de la bijouterie qui occupent actuellement les ateliers : Rhéa Bijoux, Noémie Gotti joaillière-créatrice et La Gemme Logique. Du mardi 2 au dimanche 7 avril, les 3 locataires de la pépinière proposeront des démonstrations gratuites et partageront avec vous les spécificités de leurs métiers :

- Démonstration de sculpture sur cire (maquette du bijou), de limage, d'émerisage (finition du bijou), de polissage et de sertissage
- Initiation à la gemmologie et création de pierres artificielles
- Exposition de croquis et gouachés de bijoux

Cette structure gérée par Val'Eyrieux fait partie intégrante d'une stratégie de développement local fondée sur la valorisation économique, culturelle et touristique des savoir-faire bijoutiers. L'Atelier du bijou permet de valoriser la dimension historique de la Vallée du bijou et de faire vivre le patrimoine industriel local, en favorisant l'installation de créateurs et fabricants bijoutiers.

Journées Européennes des Métiers d'Art à l'Atelier du bijou
Du mardi 2 au dimanche 7 avril à Saint-Martin-de-Valamas

Découvrez le programme complet des Journées européennes des métiers d'art sur www.ardeche-hautes-vallees.fr et sur www.journeesdesmetiersdart.fr